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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3301 例会（38号）　2023 年５月 18 日（木）晴

　2018 年４月１日～ 2019 年９
月 30 日まで米山記念奨学生。

　大学を卒業して、今はＪヴィレッジで働いて
います。Ｊヴィレッジは芝を大切に管理してい
ます。サッカーのアルゼンチン代表、日本代表
などが合宿で利用しました。
　震災と原発事故によりＪヴィレッジは原発事
故の対応拠点となりました。それから７年４カ
月の休止期間に入りました。Ｊヴィレッジの一
部は警戒区域に設定されました。天然芝ピッチ
も鉄板を敷いて作業員の駐車場になりました。
　広野町のスタジアムも作業員の宿舎が設けら
れ、もう元には戻らないと誰もが考えました。
東京五輪、ワールドカップラグビーの国内開催
が決まり、Ｊヴィレッジを再生する気運が盛り
上がりました。
　駐車場だったピッチも緑の芝に生まれ変わり
ました。常磐線にはＪヴィレッジ駅も設けられ
ました。ホテルも増設されました。2019 年４月
にはグランドオープンし、現在は震災前の来場
者を超える人が訪れています。Ｊヴィレッジは
福島復興のシンボルとして地域の振興に向けて
歩みを進めています。

◇　　　　　　　◇
　プリ・ビビさんはネパールの結婚式について
も説明し、「ネパールではおめでたいカラーは赤
になっています」などと述べました。

ネパール、東日本国際大経済経営学部卒業
� プリ・ビビ さん

Ｊヴィレッジの軌跡
� 震災からの復活

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・４つ
のテスト（稲葉廣直会員）〕

稲葉廣直会員

大久保健蔵さん
（４月28日）

越智 正典さん
（５月20日）

松村 耕三さん
（５月18日）

★ 結婚祝

◆新入会員入会式
　常陽銀行いわき支店
の中野崇之支店長の入
会式が行われ、野沢達
也会長からバッジなど
が手渡されました。中
野支店長は「いわきは
初めての土地。家族と
もども引っ越してきま
した。温暖な気候、おいしい食事に感動してい
ます。いわきのため、地域のために役立てるよ
う貢献していきます」は述べました。

　卓話を担当する米山記念奨学生
だったプリ・ビビさんが結婚した
のを祝い、クラブから記念品が贈
られました。

野沢会長からバッジさなどを受ける
中野氏（右）
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥松村耕三さん（結婚記念祝ありがとうござい
ます）♥大久保健蔵さん（本日の例会を担当し
ます青少年奉仕委員会です。今日４年前に米山
奨学生として、当クラブでお世話したプリビビ
くんに卓話をお願いしました。今、彼は現在Ｊ
ヴィレッジに就職しています。結婚祝ありがと
うございます）♥越智正典さん（結婚祝ありが
とうございます）♥佐々木貢一さん（プリビビ
さん卓話よろしくお願いします）♥関口武司さ
ん（プリビビさん、おひさしぶりです。卓話宜
しくお願いします）♥有賀行秀さん（プリビビ
君卓話よろしくお願いします）♥稲葉廣直さん
（プリビビさん卓話よろしくお願いします）♥八
幡恭朗さん（プリビビ君、卓話よろしくお願い
します）♥郡二三子さん（プリビビさん、ご結
婚おめでとうございます）� 以上９名

　今、並木通りで開発をしていま
すが、カフェを開店させようと
思っています。もとも音響関係を
やりたかったのですが、四苦八苦
しています。音楽を聴くとき、み

なさまはレコードだったと思いますが、プレー
ヤーには２種類あるんです。ベルトドライブの
方が音がいいと言われています。レコードはほ
かの振動が命取りです。高級なプレーヤーにな
ればなるほど、電源を入れても動かない。反動
をつけてやらなければならないほど、振動をも
たらすモーターが小さいのです。カフェの音響
機器にはこだわりをもってやりたいなと思って
います。心地よい音楽が流れる中で充実した時
を過ごして欲しいと思います。

⃝�ハイライトよねやまが届きまし
た。
⃝�郡山ＲＣ、いわき勿来ＲＣより会
報が届きました。

◆出席委員会（小関邦彦委員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

５月 18 日 51 名 32 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理・関口武司会員）
　阿部弘行さん、関口武司さん、八幡恭朗さん。
� 以上３件

★本日の例会案内　５月25日（木）12：30 ～
　新入会員卓話　川松裕之会員（水戸証券いわき支店長）
　　お食事メニュー＝サーロインステーキ　デュクセル添え
★次回の例会案内　６月１日（木）12：30 ～
　親睦活動委員会担当卓話
　　荒川ゴルフ所属　大和田孝幸プロ
　　 「生涯スポーツであるゴルフ」
　　お食事メニュー＝鯖のカレー餡

◆米山記念奨学会委員会（八幡恭朗委員長）
　大久保健蔵さん、関口武司さん、八幡恭朗さ
ん。� 以上３件

◆雑誌委員会（松村耕三副委員長）
　「ロータリーの見どころ　読みどころ」青少年
奉仕月間ですので、それ関連の記事が多く掲載
されています。
◆創立70周年記念実行委員会
　記念誌用の写真の提供をお願い致します。


